
Протокол № 261 

заседания Совета Ассоциации «Саморегулируемая организация  

«Союз дорожников и строителей Курской области» 

 

20 декабря 2022 г.  г. Курск 

ул. Бойцов 9-й дивизии, д. 179а 

Начало заседания:  14:30  

Конец заседания:  15:20  
   

На заседании присутствовали члены Совета Ассоциации «Саморегулируемая 

организация «Союз дорожников и строителей Курской области» (далее по тексту - 

Ассоциация): 

Глущенко В.А. (директор ООО НПК «Титан»). 

Каратеев Д.С. (ген. директор ООО «КАДЭС»).  

Мартынов М.Н. (председатель Курской областной организации профсоюза 

работников строительства и промышленности строительных материалов РФ). 

Пархоменко А.В. (директор ОБУОУ «Курский монтажный техникум»).  

Переверзев В.И. (директор ООО «АНОД»). 

Плотников А.П. (директор ООО «СМУ - 17»). 

Царько И.Н. (ветеран строительной отрасли).  

 

Кворум имеется. 

 

Присутствовали: 

Ген. директор Ассоциации – Умеренкова И.Н. 

Зам. ген. директора Ассоциации – Ашихмин В.И. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. Избрание секретаря и председателя заседания Совета Ассоциации. 

2. О приеме в число членов Ассоциации. 

3. Об утверждении плана проведения проверок членов Ассоциации на 2023 год. 

4. О продлении срока предоставления займов членам СРО. 

5. Разное. 

 

1. По первому вопросу повестки дня с предложением избрания Председателя и 

Секретаря заседания Совета Ассоциации слушали В.И. Переверзева, который предложил 

следующие кандидатуры: избрать Председателем заседания Совета Ассоциации – 

Глущенко В.А. Избрать Секретарём заседания Совета Ассоциации – Плотникова А.П. 

 

На голосование ставится вопрос: «Избрать Председателем заседания Совета 

Ассоциации – Глущенко В.А. Избрать Секретарём заседания Совета Ассоциации – 

Плотникова А.П.».  

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 7 (семь) голосов. 

«Против» - нет голосов. 

«Воздержались» - нет голосов. 

Принято единогласно. 

 

Принятое решение: «Избрать Председателем заседания Совета Ассоциации – 

Глущенко В.А. Избрать Секретарём заседания Совета Ассоциации – Плотникова 

А.П.».  

 



2. По второму вопросу повестки дня слушали Президента Ассоциации В.А. 

Глущенко, который сообщил присутствующим о поступившем заявлении о приеме в 

число членов Ассоциации от Общества с ограниченной ответственностью «ФАРАДОМ» 

(ИНН 4632289521 ОГРН 1224600001416).  

Заявление на 1 уровень ответственности компенсационного фонда возмещения 

вреда, объекты капитального строительства (кроме особо опасных, технически сложных 

и уникальных объектов, объектов использования атомной энергии). 

 

На голосование ставится вопрос: «Принять в члены Ассоциации Общество с 

ограниченной ответственностью «ФАРАДОМ» (ИНН 4632289521 ОГРН 1224600001416).  

Установить право осуществлять строительство, реконструкцию, капитальный 

ремонт, снос объектов капитального строительства по договору строительного подряда, 

договору подряда на осуществление сноса в отношении объектов капитального 

строительства (кроме особо опасных, технически сложных и уникальных объектов, 

объектов использования атомной энергии). 

Установить в соответствии с заявлением: 1 уровень ответственности 

компенсационного фонда возмещения вреда. 

В соответствии с частью 12 статьи 55.6. Градостроительного кодекса РФ, 

настоящее решение Совета Ассоциации вступает в силу со дня уплаты в полном объеме 

взноса в компенсационный фонд возмещения вреда Ассоциации, а также вступительного 

взноса. 

В соответствии с ч. 3 ст. 55.17. Градостроительного кодекса РФ, в день вступления 

в силу настоящего решения внести в реестр членов Ассоциации сведения о приеме в 

члены Ассоциации и направить в НОСТРОЙ уведомление о принятом решении». 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 7 (семь) голосов. 

«Против» - нет голосов. 

«Воздержались» - нет голосов. 

Принято единогласно. 

 

Принятое решение: «Принять в члены Ассоциации Общество с ограниченной 

ответственностью «ФАРАДОМ» (ИНН 4632289521 ОГРН 1224600001416).  

Установить право осуществлять строительство, реконструкцию, 

капитальный ремонт, снос объектов капитального строительства по договору 

строительного подряда, договору подряда на осуществление сноса в отношении 

объектов капитального строительства (кроме особо опасных, технически сложных 

и уникальных объектов, объектов использования атомной энергии). 

Установить в соответствии с заявлением: 1 уровень ответственности 

компенсационного фонда возмещения вреда. 

В соответствии с частью 12 статьи 55.6. Градостроительного кодекса РФ, 

настоящее решение Совета Ассоциации вступает в силу со дня уплаты в полном 

объеме взноса в компенсационный фонд возмещения вреда Ассоциации, а также 

вступительного взноса. 

В соответствии с ч. 3 ст. 55.17. Градостроительного кодекса РФ, в день 

вступления в силу настоящего решения внести в реестр членов Ассоциации 

сведения о приеме в члены Ассоциации и направить в НОСТРОЙ уведомление о 

принятом решении». 

 

3. По третьему вопросу повестки дня слушали В.А. Глущенко, который сообщил 

о необходимости утверждения плана проведения проверок членов Ассоциации на 2023 

год. 



В соответствии с ч. 4 ст. 55.13. Градостроительного кодекса РФ саморегулируемая 

организация осуществляет контроль за деятельностью своих членов в соответствии с 

ежегодным планом проведения проверок членов саморегулируемой организации. 

 

На голосование ставится вопрос: «Во исполнение ч. 4 ст. 55.13. 

Градостроительного кодекса РФ, утвердить план проведения проверок членов 

Ассоциации на 2023 год. В течение пяти рабочих дней со дня утверждения плана проверок 

разместить его на официальном сайте Ассоциации и направить в орган надзора за 

саморегулируемыми организациями».  

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 7 (семь) голосов. 

«Против» - нет голосов. 

«Воздержались» - нет голосов. 

Принято единогласно. 

 

Принятое решение: «Во исполнение ч. 4 ст. 55.13. Градостроительного кодекса 

РФ, утвердить план проведения проверок членов Ассоциации на 2023 год. В течение 

пяти рабочих дней со дня утверждения плана проверок разместить его на 

официальном сайте Ассоциации и направить в орган надзора за 

саморегулируемыми организациями». 

 

4. По четвертому вопросу повестки дня слушали И.Н. Умеренкову с 

информацией о подписании Президентом России Федерального закона от 19.12.2022г. № 

519-ФЗ «О внесении изменений в отдельные законодательные акты Российской 

Федерации и приостановлении действия отдельных положений законодательных актов 

Российской Федерации».  

Документом, в том числе, внесены поправки в часть 17 статьи 3.3. Федерального 

закона от 29 декабря 2002 года № 191-ФЗ «О введении в действие Градостроительного 

кодекса Российской Федерации», в соответствии с которыми срок предоставление 

саморегулируемыми организациями займов своим членам за счет средств 

компенсационного фонда обеспечения договорных обязательств таких СРО продлен до 1 

января 2024 года. 

Внесение изменений в положение о компенсационном фонде обеспечения 

договорных обязательств Ассоциации не требуется. 

 

На голосование ставится вопрос: «Принять информацию к сведению».  

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 7 (семь) голосов. 

«Против» - нет голосов. 

«Воздержались» - нет голосов. 

Принято единогласно. 

 

Принятое решение: «Принять информацию к сведению». 

 

5. По пятому вопросу повестки дня слушали: 

- И.Н. Умеренкову с информацией о состоявшейся 14 декабря Окружной 

конференции саморегулируемых организаций – членов Национального объединения 

строителей, зарегистрированных на территории Центрального федерального округа. 

- А.В. Пархоменко с информацией о создании на базе Областного бюджетного 

профессионального образовательного учреждения «Курский монтажный техникум» 

образовательно-производственного кластера (Атомная отрасль) в рамках федерального 

проекта «Профессионалитет» государственной программы Российской Федерации 



«Развитие образования».  

 

На голосование ставится вопрос: «Принять информацию к сведению».  

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

«За» - 7 (семь) голосов. 

«Против» - нет голосов. 

«Воздержались» - нет голосов. 

Принято единогласно. 

 

Принятое решение: «Принять информацию к сведению». 

 

 Повестка дня исчерпана.  

 

 

Председатель собрания 

 

Глущенко В.А. 

 

Секретарь собрания 

 

Плотников А.П. 
 


